

あいかわ ゆめみどり

新年賀詞

山梨檜の会だより

明けましておめでとうございます

昨年は、社会福祉法人 山梨檜の会が運営いたします、介護老人保健施設「甲府相川ケアセンター」、特別養護老人ホーム「ゆめみどり」に大変なご支援、ご指導を賜わり心より御礼申し上げます。

おかげ様で両施設とも順調に運営させていただく事ができました。これもひとえに皆様のご支援の賜ものと深く感謝申し上げます。

昨年は年金記録、政治不信、相次ぐ食品偽装など国民とのズレが顕著な一年ではなかったでしょうか、今年こそは明るく、又努力が報われる一年であってほしいと心より願うしだいでございます。

そして、施設にありましては、今年の私達の目標を「大切にしたい、笑顔と安心」とし、ご利用下さるお客様に心からのサービスをさせていただく所存でございます。

どうぞ、本年もご指導ご叱責の程宜しくお願い申し上げます。

終りに、皆様のご健勝とご多幸を心より祈念いたし新年のご挨拶といたします。

平成 20 年 元旦

社会福祉法人 山梨檜の会
理事長 白 行 夫
役職員一同

まるお、お兄ちゃん今年
はネズミ年だって！毎年
イヌ年ならいいのにネ・
とにかくご飯が沢山食べ
られますように



相川の
まるおです



ゆめみどりの
勤助です

「ゆめみどり」は、元旦の朝食、昼食にきんとん、なます、黒豆、伊達巻き、紅白かまぼこ、タラのつけ焼き、昆布巻き、お雑煮風汁などのお正月料理で新年を御祝いたしました。



おせち料理



「甲府相川ケアセンター」は、お正月三日の朝食と昼食を、お雑煮、黒豆、数の子、伊達巻き、、昆布巻き、かまぼこ、なます、鯛の塩焼きなどのお正月メニューが新年を彩りました。

甲 市指定無形文化財 木造り・まとい振り・はしこ乗り



..新年早々縁起のいいお客様..
甲府市消防記念会 鷹四番組
組頭・石田英雄様外皆様



両施設で年末に行った「お餅つき」の写真です。ご利用者の皆様も久しぶりのお餅に大満足の様子でした。(上がゆめみどり、下が甲府相川 ケアセンター)

お餅つき



平成11年9月に開設した介護老人保健施設「甲府相川ケアセンター」もご利用者、ご家族、職員に支えられて早8年が経ちました。

当施設では、入所96床、デイケア32定員の介護保険施設として、ご利用者の生活機能の維持向上を目指し、医療管理のもと看護、介護、リハビリを提供しております。

又、併設で「甲府相川ケアセンター居宅介護支援事業所」と甲府市の委託事業として「甲府市地域包括支援センターあいかわ」を運営しており、これらの事業所は地域のお年寄りが自立した在宅生活を続けられるように他のサービス機関と連携して支援を行っております。

私たちは、これからも「笑顔とぬくもり」の心で、施設生活を必要としている方、又、在宅生活を続けたい方が安心と生きがいをもって過ごせるように「総合的支援」に努めて行きます。

介護老人保健施設

甲府相川ケアセンター

山梨県甲府市塚原町359

TEL 055-252-1600

FAX 055-252-1602



特別養護老人ホーム ゆめみどり

山梨県甲斐市玉川1700-1
TEL 055-278-2800
FAX 055-278-2802



社会福祉法人
山梨檜の会

施設紹介



平成18年7月1日に特別養護老人ホーム「ゆめみどり」は誕生しました。牛歩ではありますが現在70床の居室は全て満床となり、デイサービスも20人の定員に近づいております。

特別養護老人ホームは全室個室のユニット型です。ユニット型というのは、少人数のグループごとに家庭に近い環境の中で、一人ひとりの個性と生活のリズムに合わせた介護を行うという個別ケアを目指すための一つの手法です。生活いただくために大切なのがハードとソフトです。おかげ様で建物や設備などハード面においては多くの皆様のご評価をいただいております。今後の私達の役割は、ご利用していただく方々にいかにご満足いただけるサービスを提供できるかだと考えています。昨年4月から居宅介護支援事業所も開設いたしました。介護に関わることはいつでも何でもご相談ください。

「いつも笑顔にあふれ、安心して生活していただける、ゆめみどり」が私達の目標です。



甲斐市・竜王南保育園の園児の皆様



甲府市・山宮保育園の園児の皆様



歌・日本舞踊・バレエ・ダンスにみんなで息の合ったところを見せてくれました



ご利用者の肩をたたきながら大きな声で一緒に歌いました



12月には、両施設に可愛い子供達の訪問がありました。甲府相川ケアセンターは「山宮保育園」ゆめみどりは「竜王南保育園」の園児の皆様が、日頃から保育園で練習している歌や踊りを披露したり、ご利用者の皆様と交流を深めました。また、小池スギノ様(ゆめみどり)のご家族、小池正様、恵子様ご夫妻は、クリスマスのお季節になると、両施設のご利用者に、クリスマス飾りの作り方を教えてくださっています。今回は、玄関などに飾るリースと一緒に作り、手作りのぬくもりを楽しみながら、ひと足早いクリスマスプレゼントを届けていただきました。



小池正様・恵子様ご御夫妻

編集後記

穏やかに幕を開けた新しい年、皆様は初詣に行かれましたか？
京都左京区にある「大豊神社」は狛犬ならぬ狛ネズミが、参拝者をお迎えしてくれるそうです。子年の今年、京都を訪れた時は立ち寄ってみたいかがでしょうか？
十二支最初の干支にあたる平成20年、新しい年の始まりに「山梨檜の会だより・新春合同号」を発行いたしました。どうぞご覧くださいませ。本年も宜しくお願い致します。



水戸黄門(ゆめみどり)

職員もご利用者の皆様に楽しんでいただくことと一生懸命練習しました



桃太郎(甲府相川ケアセンター)